

**Finale régionale de Scrabble scolaire à Carquefou
(comité Pays de la Loire) : la presse en parle !**

Carquefou - Nord-Loire

Carquefou

Salle comble à la finale régionale de scrabble scolaire

Samedi après-midi, la salle comble de Jules-Verne s'est muée en temple du scrabble, dans un silence religieux. Elle a accueilli 55 enfants des Pays de la Loire, à la finale régionale de scrabble scolaire. Cette compétition est organisée par l'association régionale du concours de scrabble scolaire.

« Aujourd'hui, deux catégories concourent en même temps : les licenciés qui pourront se qualifier pour les championnats de France scolaires au mois d'avril à Reims et les scolaires pour qui la finale nationale de scrabble scolaire aura lieu à Paris le 6 juin », précise Marie-Claude Derosne.

Brewen Le Meur et Charlotte Bigex, tous les deux en CM1 à l'école Anne-Frank, dans la classe d'Anne-Sophie Lair, défendent les couleurs de Carquefou. Leur enseignante et leur directrice sont venues les encourager. Martine Giraudmaillot, la directrice d'Anne-Frank, explique : « En octobre, une première épreuve a été faite par l'ensemble des élèves de cycle III. Mais l'initiation et l'entraînement au scrabble se font dans le cadre d'ateliers périscolaires de 45 minutes sur six semaines. Chaque classe de cycle III bénéficie de cette animation assurée par Joël Maillard. »

Tandis que l'épreuve se poursuit



Charlotte Bigex a concouru pour la première fois. Elle est en CM1 à Anne-Frank.

dans le silence, avec une concentration remarquable, Joël Maillard confie à voix basse : « J'avais envie de consacrer du temps aux enfants, car je suis à la retraite depuis peu. » Il est passionné et connaît parfaitement le jeu. « L'enfant a 2 minutes 30 de réflexion pour trouver un mot. Après le signal sonore, il a 30 secondes pour préparer son papier. Puis les résultats sont collectés pour que les arbitres contrôlent la validité des mots et le comptage

des points. C'est un jeu de lettres et de calcul mental ! »

Brewen Le Meur et Charlotte Bigex, dont c'était la toute première participation, ont honorablement concouru et obtenu chacun une médaille. Véronique Dubettier-Grenier, maire, accompagnée de Valérie Fresneau, adjoint à la famille et à l'éducation, ont félicité tous les concurrents et terminé par cette invitation : « Nous serions heureux de vous accueillir à nouveau l'an prochain. »